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Einwohnerfragestunde – Vorlage-Nr.  VI 99/2023 (§ 43 GOStVV) 

für die Sitzung des Bau- und Umweltausschusses 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Einwohnerfrage von Herrn Hero Lang zum Thema: Sind die Stadtverortneten der Stadt 
Bremerhaven vollumfänglich über die Arbeit der Landbremischen Klimaagentur energie-
konsens informiert? 
 
 

Name des Fragestellers: Hero Lang 

Datum der Anfrage: 20.11.2023 

Angefragt:  STR Schomaker 

Thema der Anfrage  Arbeit der Landbremischen Klimaagentur 
energiekonsens 

 
 
Moin, Herr Schomaker  
 
seit nun fast 10 Jahren bemüht sich die IG Wasserwerk Wulsdorf verzweifelt das gestiegene 
Grundwasser auf eine vernünftige, umsetzbare Weise unter die Gebäudekellersolen zu be-
kommen. Mit der landeseigenen Einrichtung ernergiekonsens wird eine Machbarkeitsstudie in 
Auftrag gegeben um das betroffene Erfinder-Quartier im Stadtteil Grünhöfe energetisch aufzu-
rüsten (Wärme und Strom) unter Zuhilfenahme einer Wasserwasser-Wärmepumpe in industri-
eller Dimension um auch gleichzeitig das Grundwasserproblem zu beseitigen.  
 
meine Frage : Warum haben Abgeordnete der Stadtverortnetenversammlung bis lang keinen 

Kontakt zu Mitgliedern der IG Wasserwerk Wulsdorf, wie vereinbart, aufgenom-
men, um das seit Monaten veröffentliche Gutachten zu erklären ? Warum wurde 
die Pumpe nach Veröffentlichung des Gutachtens sofort abgebaut und die be-
troffenen Anwohner mit dem darauf folgenden massiven Anstiegs des Grund-
wassers und überproportionaler Flutung ihrer Keller im Stich gelassen ?  

 
 


